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Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro às quatorze horas, 
reuniram-se no auditório da Vigilância Sanitária, sito à Rua Xavantes, 411, Bairro Centro, 
nesta cidade, os conselheiros membros do COMSEA para reunião ordinária, tendo como 
pauta alteração no Programa Leite das Crianças e proposição de pesquisa do IFPR. 
Estiveram presentes os conselheiros: Ana Claudia Almeida Ferreira, Neusa Maria 
Brusamarello Makcemiuk, Maria Seloir Moreira Ribas, Lígia Kochhan de Fraga, Susecler 
Pires da Silva e Adriana Honaiser Favero. Ana inicia a reunião explanando que o 
Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) iniciou as entregas nas entidades e CMEIs 
cadastrados. Também comenta que Bruna e Ana participarão do Congresso Brasileiro de 
Nutrição (COMBRAN) 2024 onde terão acesso a várias palestras na área de nutrição 
coletiva e alimentação escolar. Susecler informa que não será mais a responsável pelo 
Programa Leite das Crianças, pois foi transferida para o CADÚnico, mas que continuará 
representando a Secretaria de Assistência Social no COMSEA. Recebemos um pedido de 
substituição dos membros representantes da APAE, pois as duas representantes não 
trabalham mais na instituição. Sendo assim foi solicitado à APAE que enviasse um 
memorando substituindo as representantes. Nessa atualização de membros também foi 
solicitado que Bruna Rebonatto e Marcos Jamil Auache representassem as secretarias de 
Educação e Agricultura respectivamente, no lugar de Silvia dos Santos e Vanessa 
Casiraghi Zanon. Outra pauta foi levantada pela presidente Lígia sobre uma pesquisa na 
área de Segurança Alimentar e Nutricional com parceria entre a Prefeitura da Pato Branco 
e o Instituto Federal do Paraná utilizando a Escala Brasileira de Insegurança Alimentar 
(EBIA) e os marcadores de consumo alimentar do SISVAN. Esse assunto será discutido 
mais profundamente na próxima reunião. Por fim Ana comentou que o membro José 
Francisco Grezzana entrou em contato para justificar sua ausência, pois atualmente 
assumiu a Secretaria de Ciência, Tecnologia e Informação. O mesmo ofereceu o Parque 
Tecnológico para alguma das próximas reuniões para que ele possa se fazer presente. 
Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e, para constar, eu, Ana 
Claudia Almeida Ferreira, lavro a presente ata que segue anexa à lista de presença 
assinada por mim e por todos os presentes. 


